
【本报讯】警方声称，1
月 25 日（星期二），在西巴
布亚梭隆市(Sorong)两个民
众团伙之间的纠纷中，有一
人被利器刺死。这场纠纷
还导致卡拉 OK 场所着火，
造成11人被困在大楼内。

梭 隆 市 警 长 阿 里（Ary
Nyoto Setiawan）警察中校当
天声称，消防员在一间卡
拉 OK 房间里发现有 11 人
死亡，另外 1 个人被利器刺

死；消防队员已将全部尸
体带走了。

阿里解释说，原先警方
估 计 这 间“Doubel0 卡 拉
OK”内的每个人都已被疏
散了。但显然，消防队仍
然发现有不少受害者因被
困在房间里而死亡。

阿里指出，纠纷起因是
由于两组民众团伙在卡拉
OK 场 所 发 生 误 会 。 两 天
前，曾有过和平解决纠纷

的措施，但纠纷仍然一直
持续到周二直至冲突事件
发生。

这场纠纷导致一间卡
拉 OK 大 楼 和 两 部 汽 车 着
火，全体受害者现已被送
往医院。与此同时，数十
名 因 被 困 在 卡 拉 OK 场 所
而死亡的受害者，正在接
受警方的进一步处理。

当地媒体声称，在当地
时间 07：29 左右，有两辆灵

车 在 Sungai Maruni 路 或 卡
拉 OK 场所附近守候，消防
队员也扑灭了大火。

与此同时，数十名警察
仍在火灾现场周围守卫；
交通流量已恢复正常，但
只开放了一条车道，因为，
仍然有被肇事团伙烧毁的
车辆残骸。

根 据 稍 后 的 消 息 ，上
述事件造成的死亡人数共
达 19 人。 （亮剑）

梭隆市两组团伙冲突造成梭隆市两组团伙冲突造成1919人死亡人死亡
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【本报讯】日惹特区省
长十世日惹苏丹（Sri Sul-
tan Hamengku Buwono）1 月
25 日（星期二）表示，省府
将于本周搬迁马里奥波罗
（Malioboro）街沿线的街头
小贩。日惹特区省府与日
惹市政府的搬迁政策是一
致的。我已等待 18 年了，
不是 3 年。我一直在耐心
等待这些小贩的搬迁，他
们使用的地盘不是用来进
行贸易的。因为地盘不属
于他们的，是属于政府及
商店所有，并不是为了街
头小贩设施。现在就要搬
迁，不要等到明天了。

Malioboro 地 区 的 所 有

街头小贩将在今年 1 月的
最 后 一 周 搬 迁 。 大 约 有
1700 名街头小贩将被转移
到几个不同地点，即前 In-
dra 电影院大楼，Ngupasan、
Gondomanan 和前日惹特区
旅游局大楼办公室的一块
临时土地。

1 月 24 日（星期一），
日惹市地方议会 B 委员会
议 员 、搬 迁 Malioboro 街 头
小贩特别委员会主席福基
（Foki Ardiyanto）表示，Ma-
lioboro 街头小贩要求将搬
迁计划推迟到今年开斋节
之后。小贩的要求并不苛
刻，他们只是希望推迟至
开斋节后才搬迁。

日惹苏丹下令马里奥波罗街头小贩搬迁日惹苏丹下令马里奥波罗街头小贩搬迁
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【本报讯】财 政 部 长
穆 丽 亚 尼（Sri Mulyani In-
drawati）于 1 月 24 日（星
期一）出席了与地方代表
理 事 会（DPD）的 工 作 会
议。在会议上，DPD 议员
提 出 的 问 题 多 是 关 于 飙
升的政府债务。

地 方 代 表 理 事 会 主
席 拉 雅 拉（AA LaNyalla
Mahmud Mattalitti）指出，我
们 发 现 在 这 次 新 冠 肺 炎
大 流 行 期 间 我 国 债 务 明
显增加。

对 此 ，穆 丽 亚 妮 表
示，如果我们与世界上各
国 进 行 比 较 ，从 经 济 收
缩，加速复苏和国家预算
规模的角度来看，即使地
方 代 表 理 事 会 主 席 强 调
债务金额，财政赤字也是
非常可衡量的。但是，如
果 我 们 与 世 界 各 国 进 行
比较以增加赤字，那么即
使 与 发 达 国 家 和 新 兴 国
家相比，我们债务的增加

也更加谨慎。
众所周知，截至去年

年 底 ，政 府 债 务 达 到
6908.87 万亿盾，债务占国
内 生 产 总 值（GDP）的
41%。然而，赤字仍然保
持低于预期，到 2021 年底
实现 GDP 的 4.56%。

穆丽亚尼指出，我们
想不断强调这一点，因为
我 也 看 到 几 乎 所 有 的 声
明，总是更多地关注我们
自 己 国 家 预 算 的 债 务 方
面，就好像我们正独自面
对 一 场 大 流 行 病 一 样 。
希 望 民 众 和 地 方 代 表 理
事 会 成 员 能 够 看 到 与 其
他国家相比，我国的债务
状 况 。 因 为 发 达 国 家 也
感 受 到 了 新 冠 肺 炎 大 流
行带来的挑战，这些国家
的 赤 字 甚 至 高 于 我 国 。
尽 管 整 个 世 界 都 面 临 着
同样的事情，但由于这已
经进入了第三年，我们可
以看到，我们从国家预算

方 面 做 出 的 反 应 非 常 谨
慎 ，负 责 任 ，足 够 有 效 ，
足以引起人们的关注。

财政部长声称，我没
有 隐 藏 债 务 。 所 有 这 些
都 以 透 明 的 方 式 呈 现 给
地方代表理事会成员，甚
至 更 广 泛 的 民 众 。 我 可
不 是 一 个 可 以 隐 藏 债 务
的 魔 术 师 。 有 时 可 以 看
到，并可以立即消失。我

没 有 办 法 向 左 和 向 右 隐
藏债务。如果有所隐藏，
那 就 是 个 魔 术 师 了 。 因
此，如果有一个假设说债
务被政府分解起来，这件
事肯定没有的。

所 有 债 务 计 划 都 与
地 方 代 表 理 事 会 成 员 讨
论，一旦获得批准，将写
入 国 家 预 算 。 如 果 与 国
会商讨，也会拿来讨论，

好吧，这似乎不那么雄心
勃勃。所以，我做一个结
论，然后把结论写出来，
把它带到内阁，总统先生
再 次 写 一 份 财 务 说 明 。
再 次 将 其 带 到 地 方 代 表
理事会，它再次被剖析，
每 个 委 员 会 都 会 拿 来 剖
析，我是无法隐藏它的。

在 编 制 国 家 预 算 的
全部内容时，无论是经济
增 长 、收 入 还 是 国 家 支
出，直到与人民代表一起
讨 论 债 务 。 这 不 仅 仅 是
政 府 所 能 做 到 的 。 我 们
一起安排的国家预算，我
们 看 到 的 假 设 包 含 在 宏
观 经 济 框 架 和 财 政 政 策
要点中，我们先与国家发
展计划部、央行和其他部
门讨论。

穆丽亚妮说，根据财
政 部 财 政 政 策 总 署 长 费
比 洛（Febrio）先 生 的 预
测 ，我 提 出 明 年 的 仪 表
板，利率和发展计划想要

这么多。因此，国家预算
是 在 一 个 完 全 参 与 得 到
民 主 气 氛 下 的 工 具 。 不
可能自己制定国家预算，
这 将 会 成 为 一 个 条 例
的 。 即 使 在 国 家 预 算 得
到 政 府 和 国 会 的 批 准 后
就立法。之后，它仍然必
须 通 过 国 家 财 政 稽 查 署
（BPK）的 审 计 程 序 。 条
例 完 成 后 ，BPK 再 次 审
计，因此，它可以做出评
估 结 果 声 明 。 我 们 有 一
个 名 为 国 家 财 政 稽 查 署
的独立审计师。

此前，地方代表理事
会 第 四 委 员 会 议 员 班 邦
（Bambang Santoso）质 疑 财
政 部 长 把 国 家 债 务 分 解
开来。班邦指出，我们想
了解国家债务的信息，总
数高达数千万亿盾，这是
真的吗？甚至，有关国债
被 财 政 部 长 分 解 开 来 的
信 息 。 希 望 政 府 做 出 解
释。 （亮剑）

1 月 24 日（星期一），财政部长穆丽亚尼在地
方代表理事会（DPD）的工作会议上。

【本报讯】政府通过能
源矿务部与万隆理工大学
（ITB）合 作 ，开 展 试 验 以
工业棕榈油生产出机车汽
油，并命名为 Bensa。

1 月 25 日（星 期 二），
能源矿务部长阿里芬·达
斯力夫（Arifin Tasrif）表示，
不仅对 Bensa 进行测试，而
且可以批量生产。 目前，
Bensa 仍 然 是 一 个 试 点 项
目阶段，要进入商业阶段
仍然需要很长时间。但从
实验室与试验工厂来看，
我们当然已经可以将重要
的 参 数 用 于 商 业 生 产 规
模 。 政 府 计 划 的 目 标 是
每天生产 238.5 千升，这将
在南苏门答腊，慕西万由

辛 县（Musi Banyuasin）和 廖
省 佩 拉 拉 万（Pelalawan）建

造 。 从 现 有 试 验 工 厂 的
规 模 来 看 ，假 如 每 天 1000

公升，由于催化剂仍然新
鲜 ，可 以 生 产 出 Bensa 燃
料；即可以生产出具有研
究 辛 烷 值（RON）115 的 燃
料，即是高质量的燃料。

阿 里 芬 还 指 出 ，Bensa
是一种需要政府支持的生
物 燃 料 。 这 样 做 是 通 过
减少燃料油和天然气的进
口来实现能源独立，这被
证明是给我国财政带来负
担的。 此外，政府还鼓励
人们使用可再生能源，这
些 能 源 可 以 可 再 生 能
源。 对于这一步，正确的
步 骤 ，我 们 如 何 实 施 它 ，
以便这个项目具有有竞争
力的商业价值。

（亮剑）

1 月 25 日（星期二），能源矿务部长阿里芬（右
二）郑重介绍辛烷值高达 115 的 Bensa 合成汽油
适合摩托车和汽车等作为燃油。

【本报讯】不久前，卫
生 部 首 席 数 字 化 转 型 办
公室主任斯迪亚基（Setia-
ji）表 示 ，虚 拟 现 实（VR）
和增强现实（AR）技术在
医 疗 保 健 生 态 系 统 中 的
存在，已被纳入我国卫生
服务的长期计划。

所谓“虚拟现实”（VR）
技术，也称虚拟环境，即是
利用电脑模拟产生一个三
维空间的虚拟世界，提供用
户关于视觉等感官的模拟，
让用户感觉仿佛身历其境，
可以即时、没有限制地观察
三维空间内的事物。而且
我们进行位置移动时，电脑
里的虚拟技术立即进行复
杂的运算，将精确的三维世
界影像传回产生临场感。
而“增强现实”（AR）技术，
即是让屏幕上的虚拟世界
能够与现实世界场景进行
结合与交互的技术。

两种技术都是我们将
在卫生服务中进行的数字
化转型的一部分。 VR 和
AR的使用不仅将集中在医
务人员的教育上，而且还将
用于支持卫健技术服务。
为此，VR和AR的存在将继

续得到发展，并进入各种类
型的医疗服务。

斯迪亚基介绍说，这项
技术的存在将使卫生服务
更加有效和高效，并且可以
扩大服务范围。此外，这两
种技术还可以在新冠肺炎
大流行期间减少流动性。

雅加达国立大学（UNJ）
创新中心和企业孵化器协
调员蒂安达（Dianta Sebay-
ang）表示，VR和AR技术可
以 帮 助 政 府 加 速 医 疗 服
务。 但是VR和AR的势头
现在还在使用吗？我还不
这么认为。

蒂安达指出，尽管行业
参与者和VR设备制造商表
示现在是开发该技术的合
适时机，但只有当互联网连
接时，使用量才会最大化，
尤其是公众可以均匀地享
受5G。 这也与民众的数字
素养水平有关。医疗保健
用户，尤其是 40 岁及以上
的用户，可能会发现很难跟
上数字服务的发展。 挑战
就在那里，因为如果是卫生
健康问题的话，很可能是经
常需要它的老年消费者。

（亮剑）

虚拟和增强虚境技术从游戏转入医疗服务显
然能发挥更大的作用。

【本报讯】国警总部刑
侦处突袭了茂物县区芝比
侬 镇（Cibinong）的 一 所 房
子，这所房子涉嫌生产假
冒烈性药物作坊，警方在
现场逮捕了两名男子。

国警总部刑侦处缉毒

科 主 任 西 雷 卡 （Krisno
Halomoan Siregar）准 将 于 1
月 26 日（ 星 期 三）申 明 ，
警方在茂物的芝比侬镇区
捣毁了制造假冒烈性药家
庭作坊。稍后，缉毒科副
主任将发布新闻稿。

突袭地点位于茂物芝
比侬镇区的 Simpang Cikaret
附近的 Pabuaran 乡，目前，
假药作坊地点已被设置了
警线。

警方人员已着手清理
假 冒 药 片 和 胶 囊 作 为 证

据，现场也有警方人员把
守。

在 现 场 ，警 方 除 发 现
假冒烈性药物外，还发现
了备用药瓶和纸盒，以及
其他制作假药的工具。

（亮剑）

警方捣毁茂物县芝比侬镇的假药作坊警方捣毁茂物县芝比侬镇的假药作坊

【本报讯】基于雅加达国
立大学（UNJ）讲师乌贝迪拉
（Ubedilah Badrun）举报佐科
维总统的两名公子吉布兰
（Gibran Rakabuming Raka）及
凯桑（Kaesang Pangarep）涉嫌
贪污之事，肃贪委（KPK）特
别邀请乌贝迪拉具体说明有
关的问题。

乌贝迪拉于1月26日应
约到雅加达肃贪委办公楼向
肃贪委调查员报告和说明。
之后，他向记者表示，上述说

明过程化了 2 个小时，然而
他未特地向肃贪委提交供加
强举报的文件。他说：“我这
次到肃贪委只为说明投诉的
真相，以免出现误解。”

然而乌贝迪拉并未说出
详细的信息，因肃贪委方面
仍在进行调查的过程中。
他也把该投诉过程全交给
肃 贪 委 领 导 费 尔 利（Firli
Bahuri）手上。他说：“我们
信任肃贪委会落实国家的
指示，并继续根据法令规定

行事，我们尊重肃贪委。”
他补充道：“我们深信在

这共和国仍有人人在法律面
前是平等的原则，我们也秉
持无罪的推定原则。”

该 UNJ 讲师也是 98 年
活动分子。此前，他向肃贪
委举报吉布兰及凯桑两兄
弟 涉 嫌 贪 腐 及 洗 黑 钱 行
径。并举报有关他俩与 SM
公司有关的业务关系。

然而在另一方面，现任
梭罗市长的吉布兰自承，他

对上述举报并不反感，如果
肃贪委方面传召他，他准备
提供一切说明。他说：“要举
报请便。如果有错我们也准
备面对。”

佐科维总统长子吉布兰
坦承，他完全不理解所举报的
案子。自2019年竞选梭罗市
长以来，他已把业务交给弟弟
凯桑打理。他说：“有关焼芭
或毁林事件，以后问凯桑本人
好了。我完全不知情。”

（Ing）

肃贪委要求乌贝迪拉具体说明肃贪委要求乌贝迪拉具体说明
关于吉布兰及凯桑涉嫌毁林贪污真相关于吉布兰及凯桑涉嫌毁林贪污真相

t


